

Schwerpunkte Beratung im Bereich KDK
VGKF – Verbandsausschuss
am 20.04.2024 in Lommatzsch

1. In welchem Modus soll die Liga Bankdrücken ab 2024 durchgeführt werden?
 - a. Beitrag Jan Thurn:
 - i. Vergleichbarkeit von RAW und EQ über IPF-Punkte. Ist das möglich?
 - b. Abstimmung durch die Vereine.
2. **Neu:** In den Ligen KDK und BD wird der Wechsel zwischen den Mannschaften eines Vereins nach dem Start der Liga nicht mehr möglich sein!
 - a. Erklärung: Das Wettkampfprogramm lässt einen Wechsel nicht zu.
3. sonstiges

Protokoll
Lommatzsch, 20.04.2024

Beschlüsse gültig ab sofort

zu 1b. Abstimmung in welchem Modus die Sachsenliga Bankdrücken ab 2024 durchgeführt werden wird:

RAW: 12 Stimmen

EQ: 0 Stimmen

Kombination RAW & EQ: 4 Stimmen

Enthaltungen: 4 Stimmen

Somit werden wir die Sachsenliga ab sofort im RAW-Modus durchführen. Wie in der Sachsenliga KDK werden wir Qualifikationsmöglichkeiten für EQ außer Konkurrenz ermöglichen.

- zu 3.**
- Der Vizepräsident erwartet die Unterstützung der BSG Rapid Chemnitz durch die sächsischen Vereine bei der Durchführung der Weltmeisterschaft KDK im Sommer 2025.
 - Der VGKF Bereich KDK hat eine Facebook-Seite als private Gruppe. Dort können sich alle Athletinnen und Athleten von den sächsischen Vereinen anmelden, um aktuelle Informationen über den Bereich KDK zu erhalten (VGKF Sachsen Kraftdreikampf: <https://www.facebook.com/groups/327454699906256/>).
 - Ab sofort werden alle Medaillen für die Einzelmeisterschaften eine Einheitsgröße haben. Vorlage wird die Medaille für die Sachsenmeisterschaft im Kraftdreikampf sein.